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Abstract:

This research tackles the Andalus Philosophers’ efforts in Arabic
Language which was their tool in exploring the features of Civilizations’
Culture. Moreover, it was their instrument of contact with the rulers and
followers, contributing to the spread of their exploits as well. They were
convinced with the language ability, thus, they ought to study its levels by
exploring its secrets. Furthermore, they were aware that language could
never bein dependent to particular Logics, that’s because it is no longer
separated from the Logics of Mind. For that reason, they treat its issues
by following a scientific curriculum/ method.

Key-words : The Andalus philosophes-Arabiclanguage- logics- contact-
method.

Résumeé:

Cette recherche porte sur les efforts des philosophes Andalous en
langue arabe; qui était leur outil de réflexion et d'exploration des
caractéristiques de la culture des civilisations. De plus, elle était leur
moyen de contact avec leurs dirigeants et leurs partisans, contribuant
ainsi a la diffusion de leurs exploits. Ils étaient convaincus de la capacité
de la langue arabe, donc, ils ont essayé d'étudier ses niveaux en explorant
ses secrets. De ce fait, ils étaient conscients que cette langue ne pourrait
jamais dépendre d'une logique particuliere ; parce gu'il n'est plus séparé
de la logique de la raison. C’est pour cela, ils ont abordé une méthode et
une approche scientifique afin de traiter leurs problémes.

Mots clés :les philosophes Andalous- la langue arabe- la logique- le
contact- la méthode.
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